

CÁUCASO ARMENIA

7 días

Opera mínimo 2 pasajeros

Visitando: Ereván,(4) "Tsitsernakaberd, Echmiatsin, Zvartnots, Khor Virap, Areni, Noravank, Matenadaran, Garni, Geghard", Vernissage,"Granja De Mikayelyan, Noratus, Lago Sevan", Dilijan (1), "Fioletovo, Haghpat y Sanahin", Yerevan (1)

Salidas: Diarias



Día 1. LLEGADA A EREVÁN

Llegada al aeropuerto internacional de Zvartnots, recogida y traslado al hotel seleccionado. **Alojamiento**

Día 2. EREVÁN CITY TOUR – TSITSERNAKABERD – ECHMIATSIN – ZVARTNOTS

Desayuno. Ereván es la capital de la República de Armenia, así como es la mayor ciudad del país. Es uno de los hogares más antiguos del mundo. Su fundación data del siglo 782 A.C. y llevaba el nombre Erebuni. Aquí se encuentran valores tanto históricos como culturales que tienen vida secular. El tour por la ciudad te dará la oportunidad de conocer los dos corazones de la ciudad – la Plaza de la República y la Plaza de Ópera, luego subir o bajar por la Cascada, que hoy en día se ha convertido en un museo al aire libre, abarcando entre sí también el Museo de Arte Contemporáneo de Cafesjian. Durante la Primera Guerra Mundial Armenia sufrió una de las páginas más sangrientas y dolorosas de su historia – el Genocidio Armenio de 1915.

Hoy en día, cuando ha pasado el centésimo aniversario de la matanza genocida perpetrada sobre los armenios del Imperio Otomano por parte del gobierno de los "Jóvenes Turcos", sólo 22 países han reconocido esa tragedia. En Ereván, un rincón muy especial para todos los armenios, está ubicada el parque memorial y el museo dedicado a las víctimas del Genocidio. Cada año el 24 de abril miles de personas visitan el memorial para rendir homenaje a sus antepasados.

El gran complejo monástico de Echmiatsin, que actualmente es la sede de todos los armenios apostólicos, se compone de varios edificios o grupos de edificios que datan de los siglos 4-17. Como se sabe, Armenia es el primer país que adoptó el cristianismo como religión del estado en 301 D.C. La Catedral de Echmiatsin es el edificio cristiano más antiguo del mundo. Su primera construcción data del 303, pero fue reconstruida repetidamente durante su vida secular.

La catedral tiene los mejores ejemplos de la escultura armenia cristiana. Santa Echmiatsin tiene en su poder tres reliquias: la Lanza Sagrada, la mano de San Gregorio y madera del Arca de Noé. La catedral de Zvartnots ("ángeles celestiales" en armenio) es una catedral circular en ruinas del siglo 7. Zvartnots permaneció en pie hasta el fin del siglo 10 y fue destruido por causa de un terremoto. Las ruinas de este templo magnífico permanecieron enterradas hasta que sus restos fueron descubiertos a principios del siglo 20. Junto con iglesias y catedral de Echmiatsin, Zvartnots fue añadido a la lista de la UNESCO del Patrimonio Mundial en el año 2000. **Alojamiento en Ereván.**

Dia 3. KHOR VIRAP – ARENI – NORAVANK

Desayuno. El monasterio de Khor Virap es un famoso centro de peregrinación que recibe visitantes de todo el mundo, debido a la leyenda de San Gregorio el Iluminador, que es el primer patriarca supremo de Armenia. La historia nos cuenta que en este monasterio estuvo encerrado Gregorio el Iluminador durante trece años. Una de las impresiones inolvidables de esta visita será que te permiten bajar el lugar, la fosa donde fue su celda.

Este lugar está rodeado de viñedos, y se levanta a las faldas del imponente Monte Ararat. Otra impresión que llevarás contigo, será la vista magnífica y más cercana al monte bíblico Ararat, es el lugar donde se posó el Arca de Noé después del Diluvio Universal. La cueva de Arena o Cueva de Pájaros (Areni 1) se encuentra a la orilla del río Arpa, en la parte superior de las formaciones rocosas, junto con la carretera que lleva al monasterio de Noravank. Es una cueva cárstica de tres salas surgida en las rocosas formaciones calcáreas del valle del río Arpa.

Durante las excavaciones arqueológicas aquí han encontrado el zapato de cuero más antiguo del mundo (5500 años), que ahora se guarda en el Museo de la Historia de Armenia en Ereván. También aquí han encontrado las bodegas de vino más antiguas del mundo (6000 años), que testimonian de la viticultura secular en Armenia. Armenia esconde sus maravillas en las alturas, a menudo, tras una escalera.

El secreto mejor guardado de Armenia está escondido en el pintoresco desfiladero del río Arpa, en el cañón de Amaghlu, entre asombrosas rocas rojas y se llama Noravank "monasterio nuevo". El complejo monástico del siglo 13, con sus iglesias, es el lugar donde sentirás la presencia de espíritu santo rodeado con un paisaje magnífico. El estilo arquitectónico de las iglesias no dejará indiferente a la gente que valora la belleza. Además, a la entrada de la iglesia principal, San Juan el Precursor (Surb Karapet) podrás ver la imagen del Dios (Padre Dios y no de Jesús) tallada en la frente, que es el único en toda Armenia. Regreso a **Ereván**, alojamiento.

Dia 4. MATENADARAN – GARNI – GEGHARD – VERNISSAGE

Desayuno. El museo científico de manuscritos Matenadaran lleva el nombre de Mesrop Mashtots, el científico que creó el alfabeto armenio. Matenadaran es único por su colección de manuscritos. El museo de Matenadaran como tal lo ha fundado el mismo Mesrop Mashtots en el siglo quinto, donde estudiaban, creaban y copiaban los manuscritos. Hasta llegar a Ereván y continuar su existencia en el edificio actual (fundado en el año 1975), Matenadaran tuvo una peregrinación larga, y su vida secular estaba basada en Echmiatsin.

En la actualidad aquí se guardan más de 23.000 manuscritos. "Matenadaran es nuestra identidad, nuestra bandera, nuestro blasón. De verdad es nuestro himno, que suena eternamente" – H. Tamrazyan, director de Matenadaran.

El templo de Garni es una de las únicas construcciones paganas conservadas en Armenia. El estilo helenístico, los baños romanos, el paisaje que lo rodea y el sonido de "duduk" (la flauta de albaricoque – instrumento musical típico armenio) dejan boquiabierto al afortunado visitante. El templo pagano de Garni data del siglo 1 D.C. Presenta un peristilo formado por 24 columnas jónicas y la cella, que simbolizan las 24 horas del día.

El monasterio de Geghard (siglo 4) es una construcción arquitectónica única en Armenia, parcialmente excavada en la montaña adyacente, rodeada por acantilados. El nombre Geghard, o de forma íntegra Geghard Bank, significa "el monasterio de la Lanza", que se origina de la lanza que hirió a Jesús en la crucifixión, llevada a Armenia por el apóstol Tadeo y conservada en el monasterio. Actualmente se exhibe en el museo de Echmiatsin. Los espectaculares acantilados que rodean el monasterio son parte de la garganta del río Azat y junto con el monasterio están incluidos en la lista del Patrimonio Mundial por la UNESCO.

El mercado de artesanía armenia Vernissage está ubicado en el centro de la ciudad de Ereván, un gran mercado al aire libre, con una longitud de casi 600 metros. El mercado ofrece principalmente una colección de diferentes tipos de obras de arte tradicionales armenias. El Vernissage se formó durante la década de 1980 por artistas armenios que necesitaban mostrar sus obras de arte. Es un lugar perfecto para comprar algún recuerdo y llevarlo consigo.

Día 5. EREVÁN – GRANJA DE MIKAYELYAN – NORATUS – LAGO SEVAN – DILIJAN

Desayuno. En el pueblo Gavar, visitamos la granja de la familia Mikayelyan donde tendremos degustación de varios tipos de quesos que se elaboran con el vino y coñac armenio y es lo que les da su sabor especial.

Junto al pueblo Noratus se encuentra un inmenso cementerio que reúne más de 900 khachkars (se pronuncia Jachkar) (estelas de piedra o sea cruces de piedra) construidos desde la época medieval (siglo 10) hasta nuestros días. Es curioso, pero en este pueblo hay más cruces, que habitantes. Es un lugar muy impactante.

Khachkar por sí es una piedra conmemorativa grabada, específica de la arquitectura armenia y UNESCO lo reconoció como Patrimonio de la Humanidad. Además de los khachkars ordinarias la arquitectura conoce un tipo particular de khachkars que se llama Amenaprkich "salvador de todo", en el cual la cruz muestra a Jesucristo crucificado.

Solo se conocen unos cuantos ejemplos antiguos (4) y la mayoría son de finales del siglo 13. En la parte noreste del país se encuentra la ciudad-balnearia Dilijan, famosa por su parque nacional de Dilijan, bien conocida por sus paisajes de bosques, manantiales de aguas minero-medicinales, monumentos culturales y naturales. Es un pedazo de cielo azul que cayó entre las montañas.

Así describió el literato ruso Maximo Gorki al Lago Sevan que se eleva más de mil novecientos metros sobre el nivel del mar con sus aguas puras y dulces. Es el lago más grande de Armenia.

Junto con el lago Van y el lago Urmia, el lago Sevan era uno de los tres lagos más grandes del histórico reino de Armenia, designados colectivamente como "Los mares de Armenia". El monasterio de Sevan originalmente contenía 3 iglesias (actualmente solo subsisten dos iglesias) y fue ubicada en una isla. El descenso en el nivel de agua ocurrido en el siglo 20 convirtió esa isla en una península. El monasterio fue fundado en el siglo 9. Superando las numerosas escaleras llegamos hasta el punto más alto de la

península donde se encuentra el monasterio. Desde aquí se abre una vista espectacular hacia el lago. Salida hacia Dilijan. **Alojamiento** en Dilijan.

OPCIONAL – recorrido en barco en el lago Sevan, 150 USD por grupo.

Dia 6: DILIJAN – FIOLETOVO – HAGHPAT Y SANAHIN – YEREVAN

Desayuno. Continuamos a uno de los pueblos habitados por una congregación de molokane (ruso "bebedores de leche") es un lugar interesante para visitar. Este es uno de los pueblos que tienen un invierno muy duro y el resto del año muy fresco en Armenia, por lo que aquí, en el pueblo una de las familias locales nos recibe en su hogar y nos invita el té de "samovar". El "samovar" es un recipiente metálico en forma de cafetera alta, dotado de una chimenea interior con infiernillo, y sirve para hacer té.

El té que vamos a beber probando las galletas caseras. Descrito como una "obra maestra de la arquitectura religiosa y un centro principal de aprendizaje en la Edad Media", el monasterio de Haghpat es una venerable institución de la iglesia Apostólica Armenia. El monasterio ha sido dañado muchas veces, sufrió numerosos ataques por fuerzas armadas durante los siglos de su existencia y de un gran terremoto de 1988. A pesar de ello, hoy en día el complejo aún está intacto. El monasterio de Sanahin fue fundado en el 966 y según su nombre "este es más viejo que ese", es más antiguo que su monasterio vecino de Haghpat.

Tuvo una importancia capital en la cultura, se enseñaba humanidades, medicina y otras ciencias y tenía un escitorium de donde salieron libros, muchos de ellos ilustrados con miniaturas. Los monasterios de Haghpat y Sanahin fueron elegidos por la UNESCO como lugares de Patrimonio de la Humanidad en 1996 debido a que los dos complejos representan el más alto florecimiento de la arquitectura religiosa armenia, cuyo estilo único se desarrolló a partir de una mezcla de elementos de arquitectura eclesiástica bizantina y la tradicional de la región del Cáucaso. Por la tarde volvemos a **Yerevan**. Noche en Hotel.

Dia 7: EREVÁN – AEROPUERTO

En la madrugada traslado al aeropuerto de Tbilisi.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

Precios estimados por persona: (Usd)

TOUR	DOBLE	SUPL HABITACIÓN SENCILLA
Tour 7 días (Erevan-Erevan)	USD 2.325,00	USD 430,00

HOTELES PREVISTOS o similares 4*

CIUDAD	HOTELES
DILIJAN	Dilijan Bw Plus Paradise Hotel /Similar
EREVAN	Ani Plaza Yerevan / Similar

A tener en cuenta:

Armenia.

La obtención del visado será a través del operador (Nos encargaremos de este trámite).

Rogamos enviarnos la página principal del pasaporte escaneada en color.

El pasaporte deberá tener una validez mínima de 3 meses desde la entrada a Armenia.

VISADO ELECTRÓNICO PARA LA ENTRADA EN ARMENIA

Se requiere visado para la entrada en Armenia.

1. Página principal del pasaporte escaneada en color. Asegúrese de que todo el texto se pueda leer con claridad, como en el ejemplo siguiente.



No debe superar los 6 MB y el formato debe ser jpg / jpeg / png / pdf

2. Si la copia adjunta de la página con foto del documento de viaje no puede ser leída por el sistema de ASAN Visa, será rechazada la expedición de visado electrónico.
3. El pasaporte deberá tener una validez mínima de 6 meses desde la entrada a Armenia
4. No se otorgará ningún reembolso por pagos en caso de rechazo de visa electrónica
5. Foto fondo blanco para documento nítido y claro.

SERVICIOS INCLUIDOS

- Traslado de llegada /Traslado de salida
- Alojamiento con desayuno
- Los servicios de transporte con aire acondicionado según el programa
- Entradas (billetes) para los museos, monumentos y sitios históricos
- Guía de habla hispana para todas las excusiones
- 1 botella de agua de cortesía diaria
- Asistencia en viaje básica para menores de 75 años.
- El trámite y costo de la emisión del visado de Armenia.
- Fee Bancario
- Este programa opera mínimo con 2 personas.

- Tiquetes Internacionales y/o domésticos.
- Comidas no mencionadas
- Todo tipo de Bebidas
- Propinas a guías, maleteros y conductores.
- Trámite y costo de visados
- Visitas optionales, entradas a monumentos excepto en los lugares indicados.
- Gastos de índole personal. (lavandería, llamadas, etc)
- En general ningún otro servicio fuera de los mencionados.

Política de cancelaciones de reserva:

• 40 - 30 días antes de la salida: 60% gastos de cancelación

• 29 - 15 días antes de la salida: 85% gastos de cancelación

• 15 días antes de la salida: 100% gastos de cancelación

* El intercambio de nombres o fechas estarán sujetas a revisión por parte del operador, sobre todo en fechas con overbooking, pudiéndose aplicar gastos de cancelación.

CLÁUSULA DE RESPONSABILIDAD

Multitravel no se hace responsable de retrasos, accidentes, huelgas, asonadas, guerras, terremotos, daños físicos y pérdidas de objetos personales u otros incidentes. Los daños producidos por la conducta del viajero deben ser compensados por él en destino.

"En desarrollo a lo dispuesto en el artículo 17 de la Ley 679 de 2001, se advierte al turista que la explotación y el abuso sexual a menores de edad en el país son sancionados penal y administrativamente, conforme a las leyes vigentes". Es política de **MULTITRAVEL LTDA** cumplir con los requerimientos ambientales, socioculturales y económicos derivados de sus actividades y servicios como agencia de viajes mayorista, que se hayan identificado, sean propios o de sus proveedores y sobre los cuales tenga influencia.

Estamos comprometidos a promover el cuidado del medio ambiente, la defensa del patrimonio cultural de sus destinos y de promover las manifestaciones socioculturales de las regiones en donde opera, así como prevenir la explotación o el comercio sexual con menores de edad, relacionado con la actividad turística. En relación, cumplimiento e implementación de la *Norma Técnica para el Turismo Sostenible*, así como el óptimo desarrollo de la misma durante la operación turística en nuestros destinos.

[HTTPS://WWW.MULTITRAVEL.COM.CO/CONDICIONES-GENERALES](https://www.multitravel.com.co/condiciones-generales)

Cordial saludo,